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Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

21/11/2020 Paciente Muito boa Não

26/11/2020 Paciente Muito boa Não

30/11/2020 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

01/12/2020 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, Em boa parte do casos, só o uso de sulfassalazina 
não resolve. Alguns dos pacientes vão precisar usar 
biológico anti tnf para melhorar.Como é uma doença de 
baixa prevalência., custo de anti tnf hoje muito menor 
em relação ao passado , sugiro incorporação de anti tnf 
para pacientes selecionados om critérios bem 
estabelecidos. Assim, evitamos mais judicializacao e 
reduzimos custos. 

07/12/2020 Paciente Muito boa Não

08/12/2020 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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